

Inscripción para 2024-25: Información para Padres

Shade Canyon es una escuela de elección, y pedimos que las familias elijan inscribir a sus hijos en un programa que les permita conocer los valores y prácticas de nuestra escuela.



Versículo de la Escuela

Esta es nuestra escuela. Que la paz resida aquí. Que las habitaciones estén llenas de satisfacción. Que el amor habite aquí: amor por los demás, amor por la humanidad, y amor por la vida misma. Recordemos que así como muchas manos construyen una casa, muchos corazones hacen una escuela.

Requisitos de Edad para Kindergarten: Shade Canyon ofrece dos programas de kindergarten; los solicitantes serán ingresados en la lotería para el programa de kindergarten que corresponda con su fecha de nacimiento.

Programas de Kindergarten

Kindergarten de 2 años, incluyendo TK
Kindergarten de 1 año

Fecha de Nacimiento:

2 de junio de 2019 - 2 de abril de 2020
2 de junio de 2018 - 1 de junio de 2019

Horarios y Asistencia: Vea el calendario escolar 2024-25 aquí: shadecanyon.org/calendar. Planifique las vacaciones familiares en torno a nuestros descansos escolares; cada día que un estudiante falta, nuestra financiación se reduce.

Horario Diario :

TK/Kindergarten	8:20 - 12:40 (Lun.-Vie.)
Grados 1-3	8:20 - 2:20 (Lun.-Jue.)
Viernes y Días Mínimos:	8:20 - 12:40 (TODOS los viernes y días mínimos)

NO SE PERMITE DEJAR A LOS ESTUDIANTES ANTES DE LAS 8:10 AM

Estacionamiento, Llegadas y Salidas: No camine por Sular Lane, ya que no hay acera y la carretera es estrecha. Por favor, comparta coche siempre que sea posible.

Hay un **flujo de tráfico** en un solo sentido a través de la escuela desde Sular Lane: Entre por la entrada lejana (este) y conduzca hasta la parte trasera de la propiedad para que circule alrededor del divisor de estacionamiento con los árboles de ciruelo. Deje a su estudiante en la esquina del edificio y salga por la entrada cercana (oeste) hacia State Street. Por favor, comparta coche siempre que sea posible.

Habíamos considerado cambiar el flujo de tráfico en el estacionamiento para el año escolar 24/25, pero seguirá siendo el mismo debido a un futuro plan de diseño que haría peligroso entrar desde la otra dirección.

Almuerzo y Bocado: Por favor, asegúrese de que su hijo tenga un desayuno adecuado en casa, incluyendo proteínas y poco o nada de azúcar para proporcionar energía por la mañana. Los bocadillos y el almuerzo deben ser nutritivos y equilibrados, evitando chicles, dulces y alimentos azucarados. Proporcionaremos una opción de desayuno y almuerzo simple y nutritivo para cualquier niño que lo solicite. Pedimos que las familias consideren donar \$5 por semana si su hijo aprovecha

este servicio, pero no es obligatorio. SIEMPRE ALIMENTAREMOS A UN NIÑO QUE SOLICITE UNA COMIDA.

LAS DONACIONES AL PROGRAMA SE PUEDEN HACER VÍA PAYPAL:



Escuela Libre de Cacahuets y Nueces: Debido a la reacción alérgica potencialmente fatal que muchas personas experimentan con los cacahuets y nueces, Shade Canyon es una escuela libre de cacahuets y nueces. Agradecemos su consideración hacia los demás y entendemos que esto puede ser un desafío para los amantes de los sándwiches de mantequilla de cacahuete y mermelada. Una alternativa popular y segura es Sun Butter, hecha de semillas de girasol. Use este enlace para descubrir otras alternativas deliciosas y nutritivas:

<https://www.marthastewart.com/8249284/nut-free-alternatives-to-peanut-butter>).

Materiales Escolares: Una de las principales diferencias entre una escuela Waldorf y una escuela tradicional son los materiales que los niños utilizan en su trabajo escolar. Todos están cuidadosamente seleccionados por su alta calidad y porque están hechos de materiales naturales. Por esta razón, la escuela proporcionará muchos de los materiales que sus hijos utilizarán en cada aula. Algunas excepciones pueden aplicarse en los grados superiores; cada maestro proporcionará listas de materiales del aula si es necesario.

Para apoyar el día completo de aprendizaje imaginativo del niño, incluyendo el importante aprendizaje al aire libre que realizaremos en todo tipo de clima, pedimos que proporcione lo siguiente:

- Un conjunto completo de ropa impermeable: abrigo, pantalones y botas.
 - La escuela puede ayudar con esto si es necesario. Por favor, consulte con Miss Birdie.
- Un cambio completo de ropa guardado dentro de una funda de almohada estándar de algodón: camisetas de manga corta y larga, pantalones, ropa interior, calcetines y un suéter o chaqueta ligera.

Programa de Después de la Escuela: Shade Canyon no ofrece un programa después de la escuela.

Vacunas: Shade Canyon debe seguir las vacunas requeridas según lo determine el Departamento de Salud Pública de California. Para obtener más información, visite el sitio web de [Shots for School](#).

Código de Vestimenta: El propósito de la Política de Código de Vestimenta es apoyar nuestro compromiso de proporcionar un ambiente educativo que sea seguro, apropiado para la edad y propicio para el aprendizaje activo. **Consulte el Manual para Padres para una lista completa de pautas de vestimenta.**

- Toda la ropa debe estar libre de mensajes escritos, lo que incluye todas las formas de publicidad comercial, logotipos, equipos deportivos y personajes de dibujos animados.
- Regla de Dos Dedos: Si el nombre de la marca se puede cubrir completamente con dos dedos (creados por los dedos medio e índice), está permitido.
- No se permite el uso de maquillaje, esmalte de uñas, tintes para el cabello y arte corporal temporal en los grados K-6.

Política de Medios: Los niños son profundamente afectados por todo lo que hay en su entorno. La educación Waldorf siempre ha alentado el mínimo o nulo tiempo frente a la pantalla para los niños antes de los 11 años, y en los últimos años, varios estudios han demostrado los efectos perjudiciales de demasiado tiempo frente a la pantalla en el desarrollo del lenguaje y las habilidades sociales de los niños, así como en la atención, el sueño, la obesidad, el comportamiento y la violencia. Shade Canyon quiere asociarse con los padres para proteger los mayores regalos de la infancia. Instamos a las familias a usar extrema precaución con la televisión, videos, videojuegos y el uso de computadoras, y a en su lugar dar a sus hijos una abundancia de tiempo y espacio sin pantallas para desarrollar la imaginación, resolver problemas e inventar juegos creativos. Las elecciones de medios de su familia no solo afectan a su hijo sino también a sus compañeros de clase, ya que la exposición a los medios influye en el juego de los estudiantes. **Consulte la Política de Medios en el Manual para Padres.**

Teléfonos Celulares: Reconocemos que algunos estudiantes pueden necesitar teléfonos celulares para comunicarse con los padres o pedir ayuda en una emergencia. Si es absolutamente necesario que un estudiante lleve un teléfono celular a la escuela, se aplican las siguientes condiciones: Los teléfonos celulares deben estar apagados mientras están en el campus. Los teléfonos celulares deben guardarse en el área designada mientras están en clase. Después del horario escolar regular, los teléfonos celulares pueden usarse fuera de los terrenos inmediatos de la escuela en el área designada. Esta política también se aplica a los adultos en el campus.

Tareas: En Shade Canyon, se asignan pocas o ninguna tarea hasta el cuarto grado, cuando los padres se reúnen con el maestro en una reunión donde pueden dar su opinión sobre la cantidad de tareas que se asignarán, así como ayudar a formar la cultura de la clase en torno a las tareas.

Pruebas CAASPP: Cada año en la primavera, se administra una prueba estatal obligatoria para los grados 3-8. Shade Canyon no "enseña para el examen", ni consideramos que la prueba sea una reflexión precisa o completa del rendimiento estudiantil. Históricamente, los estudiantes de Waldorf se desempeñan por debajo del nivel de grado en la prueba en los primeros grados debido al plan de estudios no académico de kindergarten y al ritmo del plan de estudios, con nuestro enfoque de aprendizaje basado en el desarrollo. A medida que los estudiantes de Waldorf avanzan a los grados superiores, sus puntajes en las pruebas aumentan drásticamente y generalmente superan los puntajes de las escuelas convencionales. Por esta razón, recomendamos que las familias se comprometan con la educación Waldorf hasta al menos el quinto grado.

Participación de los Padres: El éxito de nuestros estudiantes se ve favorecido por la participación activa de la familia en la educación del niño y en la vida de nuestra escuela. Participar en las actividades escolares también es la mejor manera de entender la comunidad escolar y crear amistades. Los estudios han demostrado que la participación de los padres está asociada con un mayor rendimiento estudiantil.

Hay muchas maneras de participar activamente en Shade Canyon, incluyendo: asistir a eventos escolares, unirse a un comité, ser voluntario para apoyar las actividades escolares o en el aula, ayudar con excursiones, participar en la limpieza del aula o del campus. Algunas de estas oportunidades de voluntariado requerirán huellas dactilares y aprobación de TB.

CONSULTE EL MANUAL PARA PADRES PARA CONOCER LAS POLÍTICAS Y PROCEDIMIENTOS COMPLETOS.